

# Operativos Militares en Cuatro Departamentos

El Ejército continúa sus operativos de contrainsurgencia en siete departamentos del país, donde se tiene conocimiento que operan bandas de terroristas, dijeron ayer fuentes militares.

Se dijo que en esos operativos participan unos

## El Salvador Primer País con Banca Autoservicio

El Salvador es el primer país en Centro América en introducir la banca de autoservicio, que cubre el 90% de las transacciones de una oficina bancaria en una terminal que utiliza los cajeros automáticos NCR 5080 y NCR 1770.

Así lo informó ayer en conferencia informativa el Ing. Carlos Meana, de NCR, compañía que ha cumplido cien años de servicio a la industria y al comercio en todo el mundo.

La conferencia se desarrolló en el Hotel Sheraton,

cuatro mil efectivos militares, que buscan reductos de terroristas en los departamentos de San Miguel, La Unión, Morazán, Usulután, San Vicente, Chalatenango y en el Norte de San Salvador.

Hubo enfrentamientos ayer por la mañana en las

## El Salvador Primer País con Banca Autoservicio

asistiendo como invitados ejecutivos de todos los bancos del país.

El Ing. Meana se refirió a los servicios bancarios multinacionales, que están expandiendo sus sistemas de reprocesamiento, para extender los servicios bancarios al lugar del consumidor.

Con el autoservicio, el costo del procesamiento de los servicios bancarios disminuye, dinamizan la competencia en forma rá-

—Favor pase a la página 23.

cercanías del río Torola.

En el departamento de La Unión, según los informes, los terroristas dinamitaron el sábado, torres de tendidos eléctricos y dejaron sin energía eléctrica una amplia zona, incluyendo Morazán y Usulután. Cerca de la región donde fueron dinamitadas las torres, los terroristas mataron a balazos a un Comandante Local y a un soldado. En Alegria, Usulután, un terrorista murió en un enfrentamiento y dos soldados resultaron heridos.

En los departamentos de San Miguel, La Unión, Usulután y Morazán, unidades del Ejército ofrecen seguridad en las carreteras ante la amenaza de los terroristas de destruir los vehículos del servicio del transporte colectivo.

También han habido operativos en Chalatenango y Cabañas, especialmente en los sectores aledaños a las represas del Cerrón Grande y 5 de Noviembre, para no permitir atentados como los registrados recientemente.



**BANCA DE AUTOSERVICIO.**— Técnicos de la NCR, explican a ejecutivos de los bancos del país, el uso y ventajas de la banca de autoservicio, la selección de ubicaciones de cajeros automáticos y la transferencia electrónica de fondos, en conferencia que dictaron en el Hotel Sheraton. De izquierda a derecha, Ing. Juan Mertins, Sr. Rogelio Branca, Ing. Carlos M. Meana, Sr. Mauricio Urrutia e Ing. Alejandro Rivas.

## En Asamblea:

# Hoy Tratan Aumento a Empleados Municipales

En la sesión plenaria de hoy, la Asamblea Legislativa tratará el aumento a los empleados de los 261

municipios del país. Las comisiones del Interior y de Hacienda y Especial del Presupuesto, llamaron ayer al Tesorero General de Fondos Específicos Municipales, señor Carlos Roberto Carías, para que dijera si puede el Estado conceder este aumento que piden dichos servidores públicos.

Los empleados municipales han enviado comisiones a la Asamblea Legislativa, para que expongan la difícil situación

económica que viven. Han detallado que algunos tienen sueldos de C 60.00 al mes. Un secretario municipal dijo que hace de policía, barrendero, cartero y ordenanza, con un sueldo de C 50.00 al mes. Un alcalde también aseguró que gana ocho colones al mes. Muchos empleados piden que les concedan el salario mínimo "ya que pasamos hambre en estos empleos".

Dijeron diputados de di-

—Favor pase a la página 23.

## Preparan Reunión de los Ministros de Transporte

La unificación y coordinación del transporte terrestre en el istmo centroamericano, que en estos momentos tiene prioridad, se enfocará en la IV Reunión de Ministros de Transporte de Centro América, que se efectuará los días 30 y 31 de agosto en esta capital.

También se dijo que se busca unificar el control aduanero y en ese sentido, quitar las restricciones, que no haya trabas en los sitios fronterizos.

Para hacer los prepara-

tivos del evento, se realiza una reunión técnica en el hotel Presidente.

Se informa a EL DIARIO DE HOY, que en dicha reunión se verá cómo se arma la infraestructura a nivel centroamericano para que sea uniforme y pueda responder a las necesidades actuales.

También se busca un "paquete" global para que haya un financiamiento para un proyecto modifi-

—Favor pase a la página 13.

## Hijo de Oyarbide Herido por Pandilleros Armados

Iván Orlando Oyarbide, de 17 años, hijo de Ernesto Oyarbide, resultó herido de gravedad la noche del sábado, en el estacionamiento de la plaza Suiza, calle a Santa Tecla, cuando fue atacado por unos pandilleros armados, según dijo.

dad es la de reparar armas de fuego.

En cuanto a las heridas de Iván Orlando, familiares suyos dijeron que como punto inicial, el le-

—Favor pase a la página 28.

Iván Orlando manifiesta que fue atacado a golpes por varios sujetos, pero logró oponerles resistencia. Sin embargo —dijo— cuando notó que sus agresores eran más a cada momento, optó por huir y uno de ellos le hizo un disparo de arma de fuego por detrás, causándole una lesión que le penetró por el glúteo derecho y le salió por el estómago.

Amigos de Iván Orlando, testigos del hecho, afirman que el autor de este delito es miembro de una familia de Santa Tecla, la cual siempre ha estado inmiscuida en problemas, ya sea por lesiones o por homicidios, comenzando por el mayor de la familia y terminando por el menor, como resultó hoy con el que está involucrado en las lesiones de Iván Orlando, según dijeron.

Aseguran que el principal de la familia es armador o sea que su especiali-



**LESIONADO.**— Iván Orlando Oyarbide, de 17 años, es atendido por una enfermera en una clínica particular, a consecuencia de un balazo que le perforó los intestinos. Hay varios testigos que dicen haber visto disparar al hechor.



**REUNION TECNICA.**— En el Hotel Presidente se realiza una reunión técnica para preparar la IV Reunión de Ministros de Transporte de Centro América, organizada por la SIECA. Inauguraron el evento, ayer, el titular del MOP, Ing. Ramón Ernesto Rodríguez (centro), Ing. Rafael Pérez Riera (derecha), representante de dicho organismo y el Viceministro de OO.PP., Ing. Carlos Deras Barillas.

## Fiesta Titular se Celebrará en Jiquilisco

JIQUILISCO. (Usulután).— A pesar de la violencia, la ciudad de Jiquilisco se prepara a celebrar su tradicional festividad en honor a la Virgen del Tránsito, cuya imagen,

—Favor pase a la página 62.

## Enfrentamiento en El Paisnal

Un extremista resultó muerto el domingo por la tarde, en un enfrentamiento con efectivos de la Brigada de Artillería de San Juan Opico.

El choque armado ocurrió, de acuerdo con los informes del Ejército, a la altura del caserío La Calzada, de El Paisnal. Las autoridades dicen que se ignora el número de heridos en las filas terroristas. El Ejército capturó un Fusil G—3, cargador y municiones.

## Falsifican Timbres Fiscales en Santa Ana

SANTA ANA.— Delegados de Contribuciones Indirectas están investigando falsificación de timbres fiscales. Por ello están revisando facturas y otros documentos. Se asegura que la investigación se hará a nivel nacional, en vista de que se ha podido comprobar una notable baja en los ingresos por la venta de esa especie fiscal.

Por el momento no se podría señalar a cuánto asciende el monto de lo estafado, pero es considerable la suma.

Al mismo tiempo se ha hecho un llamamiento a la ciudadanía, para que obtengan el papel sellado y timbres fiscales en la Administración de Rentas o en las ventas con patentes.

—Favor pase a la página 23.

## Hundimientos en vía a Comalapa Investiga MOP

El Ministerio de Obras Públicas hará las investigaciones pertinentes en el caso de los hundimientos en varias zonas de la Autopista al Aeropuerto de Comalapa y deducirá responsabilidades, aseguró ayer el titular, Ing. Ramón Ernesto Rodríguez.

En declaraciones exclusivas para EL DIARIO DE HOY, agregó que en primer lugar, es la primera

noticia que tiene acerca de ese hundimiento; no ha tenido información de parte de Caminos, ni del encargado de zona.

De acuerdo a las leyes del país, añadió, el ministerio verá si procede una investigación acerca de quién es el responsable de esos daños en dicha carretera.

La construcción de la

—Favor pase a la página 13.

## Cae Ladrón y Confiesa Homicidio y Lesiones

Fue capturado Jesús Lara, acusado de robo, pero, además de confesar ese delito, dijo que era responsable de homicidio en Juan José Ponce Orellana, hace un año y de haber lesionado a otra persona.

Del robo fue víctima el señor Eduardo Enrique Barrientos, quien reside en Lomas de San Francisco. El ofendido dijo en la Policía de Hacienda, Cuer-

po que capturó a Lara, que este individuo había trabajado en su casa como vigilante y cuando dejó de hacerlo se introdujo a la misma y se llevó una escopeta calibre 12 semiautomática; una escopeta también de calibre 12 de bombear; una pistola 38; una carabina calibre 30 semiautomática; dos radiograbadoras;

—Favor pase a la página 13.